



INFOS PONGISTES N°10 (juillet 2005)

LE CHAMPIONNAT PAR EQUIPES :

La fin de la 2^{ème} phase a confirmé les prévisions : l'équipe 1 se maintient en Régionale 3 Rhône-Alpes et l'équipe 2 redescend en Départementale 1 car si les jeunes joueurs ont fait de gros progrès, ils ne peuvent encore pas remplacer les « anciens » classés de 30 à 60 ...mais ils commencent « à pointer le bout de leur nez » (certains ayant même joué quelques rencontres de Régionale)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :

Si l'assemblée générale du 10 juin dernier a montré un bilan général satisfaisant tant au point de vue des rapports moral, sportif et financier (ce dernier en équilibre) et de la réélection sans surprise du Président Emmanuel EVIEUX et de tout son Bureau (auquel il faut ajouter Célia, la compagne de l'entraîneur), la grande innovation a sans aucun doute été l'intervention du Président du Conseil des Jeunes Alexandre JACQUET (15 ans en juillet prochain) qui nous a expliqué la nouveauté de cette saison : à savoir un voyage organisé PAR les jeunes et financé PAR les jeunes.

VOYAGE DES JEUNES :

Le samedi 11 juin, une vingtaine de jeunes accompagnés de plusieurs adultes sont allés à Voreppe au tournoi international des « 4 moteurs » où participaient des cadets et juniors Italiens, espagnols, allemands et rhône-alpins. L'après-midi a été consacré à la détente après le pique-nique au bord du lac de Paladru. Une bonne ambiance tout au long de cette journée totalement payée par la tombola organisée par le CAJ (Conseil d'Administration des Jeunes) lors du tournoi National du 26 mars.

PROJET CLUB ET RÉCOMPENSES :

Après les nombreux départs en juin 2003, le Projet Club 2004-2007 « OBJECTIF 100 » avait 2 buts bien précis : l'**augmentation des effectifs** (pour atteindre 100 en septembre 2007) et l'**implication des jeunes** dans la vie du Club. Pour les effectifs, la saison 2004/2005 prévoyait 50 licenciés (traditionnels et promotion) le Club en est à 63 (dont 35 jeunes). En ce qui concerne la responsabilisation des jeunes, ceux-ci ont élu le CAJ et son Bureau qui se réunit une fois par mois sous la responsabilité de l'entraîneur Fabien LANIEL. Les 2 challenges prévus ont été mis en place à savoir le Challenge du FAIR-PLAY (individuel) qui récompense les bons comportements et le respect des règles de citoyenneté – vainqueur Kévin DESPRÉS - et le Challenge IMPLICATION par équipe de 4 qui récompense l'investissement des enfants au sein du club – vainqueur Rayann CHENNA, Florian PERROT, Mélanie et ...Kévin DESPRÉS.

SOUVENIRS... SOUVENIRS ...

JUILLET 1975 :

Le Club compte 22 licenciés dont 11 classés L'équipe 1 se maintient en Régionale 2. L'équipe 2 qui termine 2^{ème} en Départementale 1 grimpe en Régionale 3 : elle est composée de Michel BOUTILLIER (50), François CONESA (NC), Jean GARCIA (50), Jean-Louis MOLTO (NC), Jean-Claude GOTHON (NC), Bernard MAUNIER (NC), ??? XAVIER (NC), Jean-Paul PALISSE (50), Thierry PONSON (NC), Jean MACÉ (NC) et Bernard GALLAY (NC).

JUILLET 1985 :

Après avoir « raté le coche en 84 », l'équipe première se classe 2^{ème} aux barrages départementaux et finit 1^{ère} de sa poule aux barrages régionaux en dominant Annecy et Albertville. Pascal BREYSSE, Paul CARCASSÈS, Bruno GOMIS, Thierry XAVIER, Christophe et Jean-Noël MOUCHIROUD accèdent ainsi en Régionale 3. A signaler aussi la montée en Départementale 2 de l'équipe 3 avec Noël FANJAT, Joël JORDAN, Christophe TALLARON, Christophe ANDRÉATTA, Frédéric COLOVRAY et le cadet Vincent CARRÉ.

JUILLET 1995 :

Les féminines échouent pour la montée en NATIONALE 2 en perdant 10/8 contre Echirolles 2 malgré 4 victoires de Christine LOYRION et 3 de Véronique VIDAL. Par contre l'équipe masculine avec Olivier SIMAO, Germain POIZAT, Florent GABERT, Yann COLLADANT, Frédéric SÉRAYET et José LORCA monte en Régionale 3. Les benjamines Emilie BOMBRUN et Amélie CHEPEL sont vice-championnes régionales Alpes-Dauphiné..

